

Freitag | 8. November 2024 | 19.30 Uhr
Kirchsaal der Herrnhuter | Rixdorf | Kirchgasse
14

„Pianoduo Blaak“



Das Pianoduo Blaak, bestehend aus den Brüdern Martijn und Stefan Blaak, begeistert seit vielen Jahren mit ihrer einzigartigen Harmonie und Präzision am Klavier. Ihre enge musikalische Verbindung, kombiniert mit herausragender Technik und feinfühligem Interpretation, macht jedes Konzert zu einem Highlight. Das Repertoire des Duos reicht von klassischer Musik über Romantik bis hin zu modernen Kompositionen, wobei sie Werke bekannter Komponisten wie Schubert, Brahms und Debussy zum Leben erwecken. Ihre Auftritte sind geprägt von Energie, Spielfreude und der perfekten Synchronität zweier Musiker, die sich blind verstehen.

Zu hören sind Variationen von Franz Schubert, das Werk Six Morceaux op. 11 von Sergei Rachmaninoff und die Suite "Vesalius" von Piet Swerts.

Freitag | 29. November 2024 | 19.30 Uhr
Kirchsaal der Herrnhuter | Rixdorf | Kirchgasse
14

„Das Jahr geht zu Ende“
Vokalmusik zwischen Abschied, Gedenken, Erwartung und
Neubeginn

Ensemble „Quartonal“



Quartonal hat seine Wurzeln in Norddeutschland bei den Chorknaben Uetersen und gehört heute zu den gefragtesten Vokalensembles Deutschlands.

Die vier jungen Sänger Mirko Ludwig (Tenor), Jo Holzwarth (Tenor), Christoph Behm (Bariton) und Sönke Tams Freier (Bass) begeistern bei ihren Konzerten nicht nur mit einem überaus vielseitigen Repertoire, sondern auch mit ihrer Hingabe zum musikalischen Detail und nicht zuletzt mit ihrer humorvollen Art.

Ein weiteres Markenzeichen ihrer Arbeit ist der äußerst homogene Klang, der ihre Musik jenseits von Epochen- oder Stilgrenzen auszeichnet.

Über das Ende des Kirchenjahres bis hin zum bevorstehenden Advent spannt das Programm einen Bogen von traditioneller Vokalmusik bis hin zu adventlichen und weihnachtlichen Klängen.

Nach weltlichen Stücken wie dem Freiheitslied „Die Gedanken sind frei“ sowie Volksliedbearbeitungen wie „Danny Boy“ und „Ein Jäger längs dem Weiher ging“ wendet sich das Programm schließlich,

mit Blick auf den ersten Advent, der besinnlichen Zeit des Jahres zu.

Lassen Sie sich vom Einklang der vier Männerstimmen durch den Abend begleiten und erleben Sie den klangvollen Übergang vom Jahresende hin zur Zeit der Erwartung und des Neubeginns.